
 

第５期第５回地域福祉計画推進委員会でいただいたご意見について 

 

 令和６年６月 27 日（木）開催の「第５期第５回地域福祉計画推進委員会」で 

浦嶋委員から頂いたご意見に対し、関係所管に確認をいたしました。 

 つきましては、下記のとおり改めて回答させていただきます。 

 

 

【ご意見●】 

 区等から送付される回覧物は、送付される時期や送付量にばらつきがあり、

町会は苦慮している。回覧物について、集約する体制づくりを検討していた

だきたい。 

 

【地域振興課からの回答】 

  区の各所管課から、各町会・自治会宛てに送付される回覧物については、

各町会・自治会の負担軽減のために「町会・自治会へのチラシ回覧の協力依

頼に関するルールについて」に基づき、真に必要と判断されるものについて、

地域性や送付時期等にも配慮して送付するよう呼び掛けています。 

  引き続き、各町会・自治会担当者の方々からご意見をいただきながら、デ

ジタル化等も踏まえて、負担軽減について検討してまいります。 

別紙２ 


